



### Un respeto a los autores y a los lectores

Después de leer el último número de *Métodos de Información* (nº 20, septiembre de 1997, distribuido en noviembre), editado por la Asociación Valenciana de Especialistas en Información, he observado con sorpresa y con disgusto que la revista me atribuye la autoría del artículo *Una aproximació a les biblioteques municipals de la ciutat de València* (pág. 12-13), que informa acerca de la situación política bibliotecaria municipal en la capital de Valencia. La verdad es que yo no he escrito el citado artículo, por lo que obviamente rechazo ser su autor. Por respeto a los lectores de *Métodos de Información* y al verdadero autor del artículo y a mí mismo, involucrado contra mi voluntad en este desafortunado asunto, deseo hacer pública mi protesta por la confusión informativa, a buen seguro involuntaria por parte de la dirección de la revista, que supone atribuir la responsabilidad intelectual de un artículo a quien no le corresponde.

Los archiveros, los bibliotecarios y los documentalistas, como técnicos de información, no podemos permitirnos el lujo de ser infieles a la naturaleza de la información que procesamos y difundimos, pues es la razón de ser de nuestra profesión, de nuestra función informativa y cultural.

Valencia, 24 de noviembre de 1997.

**Angel Montejo Uriol**  
*Facultativo de Archivos y Bibliotecas*